

# Jahreshauptversammlung GfM-Trend

## Handel im Wandel

Montag, 23.06.2014

Zur seiner Jahreshauptversammlung hatte GfMTrend am Wochenende seine Gesellschafter nach München eingeladen. Ein Höhepunkt der Veranstaltung war dabei der Festvortrag von Dr. Theo Waigel, ehemaliger Bundesfinanzminister, der als „Vater des Euro“ unter anderem über die Idee, Geschichte und Zukunft der europäischen Währung und über die aktuelle Entwicklung Europas sprach. Den Marktwandel aufgrund des Internets und damit verbundene Steuerungserfordernisse thematisierte Geschäftsführer Joachim Herrmann. Dabei machte er gerade für mittlere und kleinere lokale Händler neue Vorteile aus: „Bisher wurden kleinere und mittelgroße Händler im regionalen Wettbewerb oft auf den Schnellstraßen zu den Großflächenanbietern leicht übersehen oder sogar überfahren. Doch dank des Internets können sie entfernt wohnende Interessenten auf sich aufmerksam machen, ihr Einzugsgebiet vergrößern und gleichzeitig ihre Auswahl bzw. ihre Ausstellungsfläche virtuell vergrößern.“ Mit dem Portal zentiro.de, das Anfang des Jahres alle bisherigen Internetseiten des Verbandes abgelöst hat, ist, laut Herrmann, ein großer Wurf gelungen. Auf dem Programm stand weiter die Neuwahl der Landesdelegierten. Für weitere vier Jahre in ihrem Amt bestätigt wurden Franz Berger, Siegfried Bruns, Günter Eberhardt, Jürgen Flohr, Andreas Polt, Josef Putz, Thomas von Reichardt, Bernt Reimann und Rupert Treitinger. Heiko Krick, seit 1987 Landesdelegierter, scheidet zum großen Bedauern aller aus. Als neuer Landesdelegierter wurde Arnd Meyer jun. aus Hankensbüttel gewählt. Bei der Wahl des Beiratsvorsitzenden wurde Dr. Werner Hartl für weitere fünf Jahre im Amt bestätigt. Einen ausführlichen Bericht zur Gesellschafterversammlung von GfMTrend lesen Sie in der kommenden Ausgabe des MÖBELMARKT.

[zum Seitenanfang](#)